
Протокол 

заседания управляющего совета 

МАОУ СОШ № 20 

 

  16.09.2024                                                                                                     № 2 

 

Присутствовали члены УС: 

от родителей – Федорова В.М., Бойко Ю.В., Рикаева Ю.А., Юшубе Е.А. 

от  сотрудников школы –  Похиленко А.П.,  Киселева Н.А. 

от учащихся –  Карика А., Мурадова П. 

 

Повестка дня: 

1.Об организации льготного питания и  родительского контроля. 

                                                 (отв. За организацию питания Дзюба М.В.) 

2.  О согласовании установления стимулирующих выплат работникам 

МАОУ СОШ № 20 на 1 полугодие 2024-2025 учебного года. 

                          (администрация школы) 

 

По первому вопросу слушали Дзюбу М.В. об организации бесплатного 

горячего питания учащихся и родительского контроля: 

-  Составлен график питания,  

-  Учащиеся обеспечены  2 комплектами обеденной посуды. 

-  Утверждено 2-недельное циклическое меню. 

-  Заключены контракты на организацию питания с АНО «Школьное питание». 

-  Сформирована бракеражная комиссия. 

-  Осуществляется ежедневный медицинский контроль сотрудников пищеблока 

и санитарного состояния пищеблока.  

-  В обеденном зале установлены рециркуляторы для профилактики вирусных 

инфекций, сотрудники пищеблока обеспечены СИЗ и дез.средствами.  

- Возле раковин установлены санитайзеры, жидкое мыло.  

         Организован родительский контроль качества пищи и соблюдения меню. 

         Организовано льготное питание следующих категорий обучающихся: 

- Бесплатное одноразовое питание учащихся 1-4 классов; 

- Бесплатное двухразовое питание учащихся с ОВЗ и детей-инвалидов; 

- Бесплатное одноразовое питание учащимся из многодетных семей и семей 

участников СВО; 

- Выплата компенсаций за питание детей-инвалидов и ОВЗ, обучающихся на 

дому; 

- Выплата компенсации питающимся за родительские средства. 



           Оплата питания осуществляется по безналичному расчету с 

использованием личных кабинетов родителей в программе «Инноват». 

            В настоящее время продолжается работа по сбору документов на 

льготное питание, т.к. не все учащиеся, имеющие на это право, воспользовались 

им. Особенно сложно пока обстоят дела с предоставлением документов 

многодетными семьями. Требуется помощь классных руководителей и 

родительских советов классов. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Поручить Дзюбе М.В. подготовить Журнал родительского контроля и 

регулировать график посещения родителями школьной столовой. 

2. Родительским комитетам 1-4 классов сформировать группы родительского 

контроля, включая всех желающих. 

3. Совету по питанию осуществлять проверку журнала, своевременно 

реагировать на выявленные недостатки. 

4. Через родительские социальные группы и официальный сайт школы 

распространять следующую информацию: 

- о предоставляемых льготах на питание и необходимом пакете документов; 

- о ежедневном меню; 

- о результатах работы родительского контроля, 

- приглашение принять участие в его работе, 

- обращение не кормить детей дома завтраками или обедами, т.к.они бесплатно 

кушают в школе и не давать наличные деньги для приобретения фастфуда и 

сладостей. 

                                                                                      Принято единогласно 

 

По второму вопросу слушали  Лякишеву Е.П., директора МАОУ СОШ № 20,  

представления заместителей директора  Распоповой Т.П., Прохоренко Е.В., 

Владимерец Е.А., Титоренко Ю.В. с предложениями об установлении 

стимулирующих надбавок и доплат за выполнение работ,  выполнение которых 

необходимо для обеспечения  учебно-воспитательного процесса и финансово-

хозяйственной деятельности в 1 полугодии 2024-2025 учебного года. 

 

РЕШЕНИЕ:  

1. Согласовать установление в соответствии с  Положением об оплате труда 

МАОУ СОШ № 20  стимулирующих выплат и доплат  работникам за 

выполнение обязанностей, обеспечивающих организацию и осуществление 



учебно-воспитательного процесса в школе на 1 полугодие  2024-2025 

учебного года 

1.1.Денежную выплату для дополнительного стимулирования отдельных 

категорий работников за сложность и напряжённость выполняемой работы  

 

                                                                                      Принято единогласно 

 

Председатель  

управляющего совета                                                                  В.М.Федорова 

Секретарь 

управляющего совета                                                                  Н.А. Киселева  

Члены УС                                                                                     А.П.Похиленко 

                                                                                                        Ю.В.Бойко 

                                                                                                        Е.А.Юшубе 

                                                                                                        Ю.А.Рикаева 

 

 


